

### Congrès marial international

— o —

Ce congrès, qui aura lieu du 17 au 21 août 1906, à Einsiedeln (Suisse), fait suite à ceux de Fourvière, de Fribourg et de Rome. Il a pour but de promouvoir la gloire de la très sainte Vierge, de favoriser par des moyens pratiques l'imitation de ses vertus et l'extension de son règne dans les cœurs pour le bien de la société et le salut des âmes.

Le Souverain Pontife a daigné écrire de sa propre main et faire adresser par l'Eminentissime Secrétaire d'Etat le magnifique bref suivant aux promoteurs, Mgr Kleiser, de Fribourg, protonotaire apostolique, et Mgr Guyot, de Saintes, camérier honoraire de Sa Sainteté.

#### BREF AUTOGRAPHE DU SOUVERAIN PONTIFE

#### PIE X, PAPE

A Nos chers Fils, Jean Kleiser, protonotaire apostolique, et Joseph Guyot, promoteurs du futur congrès marial d'Einsiedeln.

Chers Fils, salut et bénédiction apostolique.

C'est avec un extrême plaisir que Nous voyons se tenir tous les deux ans des congrès internationaux en l'honneur de la grande Mère de Dieu ; cela plaît et répond parfaitement au zèle qui nous anime envers la très sainte Vierge.

Comme le temps approche où se tiendra cette année, au milieu des catholiques si fidèles de Suisse et dans le vénérable sanctuaire des Ermites, le congrès d'Einsiedeln, Nous volons spontanément et de bon cœur vers les promoteurs du congrès pour les féliciter et leur témoigner la joie que Nous avons éprouvée en lisant le programme des travaux soumis à la discussion.

Ce que Nous trouvons de plus particulièrement propre à augmenter la piété envers la Mère de Dieu et à rendre plus parfaite la vie chrétienne, c'est votre décision de n'assigner au congrès d'autre but que de pousser exclusivement à l'action et de répondre aux termes de la lettre que Nous avons adressée au congrès de Rome. C'est là un projet parfait que Nous louons, car il ne prouve pas seulement d'une façon lumineuse que la religion et le désir du bien sont vos guides,